
広報るもい　2022（令和４）年　８月号広報るもい　2022（令和４）年　８月号 67

「みんなでつくる　まち・ひと・きぼう「みんなでつくる　まち・ひと・きぼう
次の時代へ続く留萌」の実現に向けて次の時代へ続く留萌」の実現に向けて

▼市では、市政に対する意見を聴取し「みんなでつくる　まち・ひと・きぼう　次の時代へ続く
留萌」の実現に向け、市政懇談会を市内６カ所のコミュニティセンターで開催しました。一般市
民など合わせて 99人が参加し、中西俊司市長と今後のまちづくりについて意見交換しました。

【除雪体制について】
今年の年明けの雪がひど

く、除雪車も来ない状況で病院
に行けない方もいた。タクシー
も来れない状況だったため、対
応を考えてほしい。

業者との情報共有に力を
入れ、パトロールを強化していき
たい。冬までに様々な対策を考
えていきたいと思っている。

パトロールは毎日行っ
ているものの、全ての道路状況
を把握するのは現状では困難で
す。人員、設備、コスト等を総
合的に判断したうえで、パトロー
ルの強化について検討します。

除雪について、今年度は
どのような対策を行っていくのか
市の考えをお聞きしたい。

除雪業者との連携が大事
ということと、町内会単位で雪
を集める場所を探さなければな
らないと思っている。業者以外
にも除雪道具を持っている方に
協力していただきたい。

除雪について、空き地の
有効活用をお願いしたい。

効率化を目指して取り組
みたいと思う。町内会でどなた
が除雪の道具を持っているのか
を把握しておけば余計に走らなく
てもよくなる。
【新型コロナワクチン接種について】

新型コロナワクチンの４
回目の接種をできるだけ早く進
めてほしい。

現在準備を進めている状
況である。優先順位は、医療従
事者→高齢施設入居者→ 65歳
以上の市民となっているが、順次
接種券を配布するので随時受け
ていただきたい。今後は12 歳以
下のワクチンの接種率と、５歳以
下の感染について対策を考えて

いく。
【ちゃいるもについて】
ちゃいるもについて、施

設の接触事故や親が中に入るこ
とができず大変だった話を聞い
た。さまざまな年齢の子どもた
ちが一緒の空間で遊ぶのは危な
いのではないか。下に安全対策
のクッション等もないため、施
設の安全性について何か対策を
されるのか問いたい。

市民の方や利用者の意見
を聞き、直せる箇所は随時対応
していきたい。私の意見として
は、遊びには少し危険が伴うも
のであり、それと同時に思いや
りの心を育んでほしいと思ってい
る。今後もより良い施設にするた
め積極的に意見を取り入れたい。
【若者の雇用創出について】

若者の雇用創出に向けて
今後の留萌市の取り組みを教え
てほしい。

新卒の方向けの技能講習
等ができないか考えている。ま
た、市役所に勤務する技術者
の方が少ないので、知り合いを
通じての紹介など積極的なアプ
ローチをしていきたい。
【マイナンバーカードについて】

マイナンバーカードの手続
きについて、郵送でできないの
か。

申請については簡易書留
での郵送であったり、スマホ等
を利用してできるが、最後の本
人確認で必ず来庁しなくてはな
らない。手続きの詳細について
は担当の部署に確認する。
また、普及促進を図るための事
業を今後も考えていきたい。

申請時に来庁し本人確認
を行えば、市役所から簡易書留で
マイナンバーカードを郵送いたし

ます。現状では手続きかマイナン
バーカードを取りに来るタイミン
グで市役所には来庁していただ
くことになっているため、今後は
普及促進のための施策を考えて
いきたいと思います。
【部活動の地域移行について】

来年度から移行期間３年
を経て学校から部活動がなくな
る話があるが、市としてどのよう
に進めていく予定なのか、特に
指導者やその報酬について教え
てほしい。

部活動は今後、少年団の
ような地域型スポーツに向かっ
ていくことになる。指導者は地
域の方に有償で依頼することに
なると思う。公務員の副職につ
いても整備していきたい。その
他には現在包括連携協定を締結
しているVICTASやコンサドーレ
からの人材派遣も考えている。

市長の回答に補足だが、
先日スポーツ協会と学校関係者
と協議を行い、できるだけ早い
段階から政策を進めたいという
旨をお話しした。指導者に関し
ては人材派遣や公務員の方にご
協力をしていただき、資格等が
必要なものについても事前に調
査し、来年度から進めていきた
いと考えている。

【留萌高校について】
留萌高校について、職業

科に進んでいる生徒に対して、
留萌の特色を活かして調理師の
免許がとれるような科をつくれ
ば、地元に残る生徒がもっと増
えると思う。

現在、技術を必要とする
企業が少ない状況なので、そこ
の整備をしていきたい。魅力の
あるまちづくりを進める。
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　市政懇談会で皆さんからいただいた意見・要望についての詳細は、市ホー
ムページ（https://www.e-rumoi.jp/）でもご覧いただけます。

留萌市　市政懇談会 検　　索

（１）市からの情報提供

　　５月１９日（木）１８：３０～　　　港南コミュニティセンター　16名
　　５月２０日（金）１８：３０～　　　港東コミュニティセンター　13名
　　５月２４日（火）１８：３０～　　　東部コミュニティセンター　16名
　　６月　２日（木）１８：３０～　　　幌糠コミュニティセンター　16名
　　６月　３日（金）１８：３０～　　　港北コミュニティセンター　21名
　　６月　６日（月）１８：３０～　　　港西コミュニティセンター　17名

　　（１）市からの情報提供　　「市政執行方針～５つの実行～」
　　（２）参加者と市長との意見交換
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◎１期目の主な政策
◎これからの市政の基本方針（５つの実行）　など

「市政執行方針　～５つの実行～」

【令和４年度・市政懇談会】

▲市民が参加した市政懇談会

　市では、市長の政策を市民に直接伝え、市民の声を市政運営に
役立てるため、市政懇談会を開催しました。

市政懇談会を
開催しました

　　　　　　　　　　市・政策調整課　　　42-1809　　　　　　　　　　市・政策調整課　　　42-1809問 ℡
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